



Für Thomas Baumgärtel sind gute Kunst-Orte eine Banane wert

Mit seinem Gütesiegel, einer gesprühten Banane, hat der Künstler Thomas Baumgärtel (links) jetzt die Städtische Galerie (Emschertal-Museum) verziert. Das freut natürlich auch deren Chef, Oliver Doetzer-Berweger. Baumgärtel markiert die interessantesten Kunstorte des Ruhrgebiets, das Ganze wird in einem Buch dokumentiert, das Ende 2009 im Klartextverlag erscheinen wird.

Im Revier hat der Mann mit der Spraydose bisher 54 goldgelbe Bananen an herausragende Kunstorte verteilt. Darunter sind das Essener Folkwang Museum, das Dortmunder Museum am Ostwall, das Wilhelm Lehmbruck Museum in Duisburg und das Gasometer Oberhausen. Weltweit hat Baumgärtel bereits über 4000 Orte für seine Bananen auserkoren – von Moskau über London bis New York. WB-Foto: Erler